

## PFLANZGÄRTEN LOCHACKER

Bei den Schrebergärten hat es noch freie Gartenabteile (ca. 10m x 10m), welche auf die neue Gartensaison gepachtet werden können. Falls Sie Interesse haben, melden Sie sich auf der Bauverwaltung.

## WER STEHT HINTER DER JAST?

Immer wieder hören wir von unseren Kindern und Jugendlichen von der Regionalen Jugendarbeitsstelle Surbtal-Würenlingen (JAST) oder lesen Dank ihrer guten Öffentlichkeitsarbeit über die eine oder andere gelungene Aktion. Hier wollen wir kurz berichten, dass die erfolgreiche JAST natürlich nicht im luftleeren Raum steht, sondern finanziert werden muss und in eine Trägerschaft eingebunden ist.

Getragen wird die JAST zu knapp drei Viertel von der kath. Kirche (Kirchgemeindeverband Ehrendingen / Lengnau-Freienwil / Unterendingen / Würenlingen, kurz Pastoralraum Surbtal – Würenlingen). Das restliche Viertel tragen die politischen Gemeinden des gleichen Gebietes (Ausnahme Ehrendingen, hier wird die offene Jugendarbeit sehr stark von der politischen Gemeinde getragen und direkt in Baden „eingekauft“), ein Zustupf der ref. Kirchgemeinde Tegerfelden ergänzt das Budget.

Die strategische Führung der JAST obliegt einer Begleitkommission (BKJ), die sich aus Vertretern der Kirchgemeinden (Pfarreirat bzw. Kirchenpflege) zusammensetzt. Hier werden Berichte entgegengenommen, jährliche und langfristige Zielsetzungen diskutiert, administrative Themen besprochen und ganz konkrete Einzelfragen geklärt. Die MitgliederInnen tragen auch die Informationen hinaus in ihre Gremien und fungieren als Multiplikatoren. Die jährlich 4-6 Sitzungen finden meist in den Räumen der JAST in Würenlingen statt. Seit einigen Jahren ist Wolfgang Erb (Pfarreirat Unterendingen) Präsident der BKJ.

Gemeinsam mit VertreterInnen der polit. Gemeinden gibt es darüber hinaus eine jährliche Trägerschaftssitzung unter dem Präsidium von Ettore Indri (Kirchenpflege Unterendingen, Präsident Kirchgemeindeverband). Die Zusammenarbeit mit dem JAST- Team ist eine bereichernde und interessante Aufgabe, welche die Hauptträger auch mit einem gewissen Stolz erfüllt. Nähere und aktuelle Informationen zur Jugendarbeitsstelle sind auf der neuen Webseite <https://jast.li/> zu finden!